定时间已信息则

川崎市立東菅小学校 たけのこ級便り 11月号 2024.10.31

運動会が無事終わりました。子どもたちの練習の成果を見ていただき、ありがとうございました。保護者の皆様の応援が、子どもたちの力になりました。体調管理やご家庭での励ましなど、ご協力ありがとうございました。大きな行事を乗り越えて、また一つ大きく成長したと思います。

11月に入り日中は暑さを感じる日もありますが、朝晩は冷え込んでいます。体温調節ができるような服装での登校をお願いいたします。

校内授業研究について

11月14日(木)に、たけのこ級の校内授業研究が行われます。今年度は4.5.6年生が国語の授業を行います。1~3年生は先に下校しますので、下校時刻に注意してください。

1・2・3年生・・・・13:10頃下校4・5・6年生・・・・14:30頃下校

よろしくお願いします。

11月の主な予定

18日(月)就学時健康診断のため、4校時給食後下校

25日(月)避難訓練

27日(水)学校公開日(詳細はお手紙でお知らせします)

★お願い★

- ・寒くなってきましたので、体育着の上に着る**トレーナー**(フードやファスナー、ボタンがついてないもの)やジャージ素材の**ズボン**などを用意してください。
- ・先日、サツマイモを掘りました。サツマイモのつるを使ってクリスマスリースを作ります。 リボン、毛糸、モール、木の実などクリスマスらしい飾りなどを用意して持たせてください。 27日の学校公開日に作る予定ですので、それまでにお願いします。